

كلية الزراعة

القسم العلمي وقاية النبات

الأسم زينب عبدالله محمد محمد عبدالله

الأسم باللغة الانجليزية Zeinab abdalla mohamed

الوظيفة الحالية استاذ

التخصص العام الوقاية وأمراض النبات

التخصص الدقيق الحشرات

تاريخ الميلاد 14 نوفمبر 1950

النوع أنثى

الديانة مسلم

الجنسية مصرى

الرقم القومي 25011141301566

الحالة الاجتماعية متزوجة

العنوان 4ش أحمد ماهر عمارات المهندسين بالزقازيق

تليفون المنزل 0552361221

موبيل 0101752456

البريد الالكتروني dr_zeinababdalla@yahoo.com

المؤهلات العلمية

المؤهل	التخصص	جهة الحصول كلية / جامعة / دولة	التاريخ	التقدير	عنوان الرسالة (عربي - انجليزي)
بكالوريوس	الوقاية وأمراض النبات	عين شمس	يونيو ١٩٧٣	امتياز مع مرتبة الشرف	
ماجستير	الوقاية وأمراض النبات	الزقازيق	يوليو ١٩٧٧		دراسات أيكولوجية على آفات القطن
دكتوراه	الوقاية وأمراض النبات	الزقازيق	سبتمبر ١٩٨٤		دراسات على المن فى محافظة الشرقية

التدرج الوظيفي

الدرجة	تاريخ الحصول عليها
معيد	يونيو ١٩٧٣
مدرس مساعد	يوليو ١٩٧٧
مدرس	سبتمبر ١٩٨٤
استاذ مساعد	اغسطس ١٩٨٨
استاذ	اكتوبر ١٩٩٣

الاجازات والاعارات

التاريخ	مكان البحث	المقال/ البحث بالانجليزية	المقال/ البحث بالعربية
سبتمبر ٢٠٠٦	مجلة الزقازيق للبحوث الزراعية	Effect of population density on some biological aspects and weight loss of <i>Callosobruchus maculatus</i> (f.) reared on three leguminous seeds	تأثير الكثافة العددية علي بعض النواحي البيولوجية والفقء في الوزن الناتج عن خنفساء اللوبيا
ابريل ١٩٩٣	مجلة العلوم الزراعية كلية الزراعة بالمنصورة	Seasonal biochemical changes of carniolan and carniolanx egyption hybrid bees in zagazig , Egypt.	التغيرات البيوكيميائية الموسمية فنانحل الكرينولى وهجبنه الاول بالزقازيق - مصر
ديسمبر ١٩٩٢	مجلة العلوم الزراعية بمشتهر	Effect of pollen traps on honey bee flight activity	تأثير مصائد حبوب اللقاح على نشاط الطيران في نحل العسل
يوليو ١٩٩٢	المجلة المصرية للعلوم التطبيقية - جامعة الزقازيق	Food consumption and activity of different enzymes <i>Spodotera littoralis</i> (boisd.) larvae as influenced by feeding on seven cotton varieties.	الاستهلاك الغذائى و نشاط الانزيمات المختلفة فى دودة ورق القطن المغذاة بسبع اصناف من القطن
يوليو ١٩٩٢	المجلة المصرية للعلوم التطبيقية - جامعة الزقازيق	A contribution to the study of the effect of certain cotton varieties on the development of the cotton leaf worm, <i>Spodoptera littoralis</i> (Boisd.) (Lepidoptera: noctuidae)	دراسة تأثير بعض اصناف من القطن على تطور دودة ورق القطن

مايو ١٩٩٢	المجلة المصرية للعلوم التطبيقية - جامعة الزقازيق	Relationship between foliar fertilization with boron, molybdenum and zinc and certain pea insects at zagazig , egypt	العلاقة بين التسميد الورقي بالبورون والمولبيدوم والذئك وبعض حشرات البسلة فى منطقة الزقازيق
ابريل ١٩٩٢	مجلة المنوفية للبحوث الزراعية	Effect of maize and cowpea intercropping plants on the occurrence of some pests attacking both cowpea and maize plants at zagazig region sharkia governorate Egypt.	تأثير التخميل لكل من الذرة و اللوبيا على تواجد بعض الافات الحشرية التى تصيب كل منهما فى منطقة الزقازيق بمحافظة الشرقية
مارس ١٩٩٢	مجلة البحوث الزراعية كلية الزراعة جامعة الزقازيق	Suceptibility of sixteen cottonvarities and strains to natural infestation by certain pests at zagazig region, Sharkia governorate , Egypt.	دراسة قابلية بعض اصناف القطن للاصابة الطبيعية ببعض الافات فى منطقة الزقازيق - محافظة الشرقية جمهورية مصر العربية
مارس ١٩٩٢	المجلة المصرية للعلوم التطبيقية جامعة الزقازيق	Fluctuation of population densities of certain cotton pests and some natural enemies in cotton field at zagazig region Egypt	تقلبات المجموع لبعض افات القطن و بعض الاعداء الحيوية فى حقول القطن فى منطقة الزقازيق - مصر
مارس ١٩٩٢	المجلة المصرية للعلوم التطبيقية جامعة الزقازيق	Effect of some weather conditions and sowing dates on the population fluctuation of leguminous flower thrips , kakothrips pisivorus wes. in broad bean	تأثير بعض الظروف الجوية ومواعيد الزراعة على تذبذب حشرة تريس ازهار البقوليات فى الفول البلدى
اكتوبر ١٩٩١	المجلة المصرية للعلوم التطبيقية - جامعة الزقازيق	Nature of genetic diversity and analysis of gene effects for biological aspects in spodobtera littoralis (boisd	طبيعة التنوع الوراثي وتحليل التأثيرات الجينية لبعض الصفات البيولوجية فى دودة ورق القطن

يونيو ١٩٩١	مجلة العلوم الزراعية كلية الزراعة بالمنصورة	Population density and seasonal abundance of <i>liriomyza congesta</i> (beck) infesting some leguminous crops at zagazig region sharkia governorate , Egypt	الوفرة الموسمية و التغير في تعداد ذبابة اوراق الفول التي تصيب بعض المحاصيل البقولية في منطقة الزقازيق محافظة الشرقية - ج . م . ع
يونيو ١٩٩١	المجلة المصرية للعلوم التطبيقية - جامعة الزقازيق	Biological changes of cowpea weevil <i>callosobruchus chinensis</i> (Linn.) as influenced by neem seeds kernel	التغيرات البيولوجية في خنفساء اللوبيا تحت تأثير بذور النيم
يونيو ١٩٩١	المجلة المصرية للعلوم التطبيقية - جامعة الزقازيق	Effect of soil fertilization (n .p .k.) on infestation of <i>Bruchus rufimanus</i> , boh. attacking broad bean seeds at Zagazig region.	دراسة تأثير عمليات التسميد الازوتي والفوسفاتي والبوتاسي على الإصابة بخنفساء الفول الكبيرة التي تصيب الفول البلدي في الحقل
مايو ١٩٩١	مجلة الزقازيق للبحوث الزراعية	Effect of different levels of nitrogen,phosphat, phosphorus, potassium (n.p , k) fertilization on the population density and infestation of broad bean fly <i>Iriomyza congesta</i> (bck.) infesting at Zagazig region, Egypt.	تأثير مستويات مختلفة من التسميد النيتروجيني والفوسفاتي والبوتاسي على الكثافة العددية ونسبة الاصابات بذبابة الفول بمنطقة الزقازيق
مايو ١٩٩١	مجلة الزقازيق للبحوث الزراعية	Seasonal abundance of seven lepidopterous pests caught by light traps at Zagazig region.	التقلبات الموسمية لسبعة فراشات تابعة لحرفشية الاجنحة باستخدام المصائد الضوئية بمنطقة الزقازيق
فبراير ١٩٩١	المجلة المصرية للعلوم التطبيقية جامعة الزقازيق	Biological changes of <i>Callosobruchus chinensis</i> (linn.) under different densities of adults.	التغيرات البيولوجية في خنفساء اللوبيا تحت تأثير الكثافة العددية

			المختلفة.
يناير ١٩٩١	مجلة حوليات العلوم الزراعية بمشتهر	The relative susceptibility of five maize varieties to natural infestation with three insect pests at zagazig region – Egypt.	دراسة الحساسية النسبية لخمسة أصناف من الذرة للإصابة بثلاثة آفات حشرية فى منطقة الزقازيق - مصر
يوليو ١٩٩٠	المجلة المصرية للعلوم التطبيقية جامعة الزقازيق	Seasonal abundance damage and redescription of adult stage of grape Thrips retithcips syriacus myet.	الوفرة الموسمية و الضرر وإعادة وصف طور الحشرة الكاملة لتريس العنب.
يوليو ١٩٩٠	المجلة المصرية للعلوم التطبيقية - جامعة الزقازيق	Effect of certain insecticides and soybean phytoalexin extract on some biological aspects of the cotton leaf-worm Spodoptera littoralis treated in larval stage.	تأثير بعض المبيدات ومستخلص فول الصويا على بعض النواحي البيولوجية لدودة ورق القطن المعاملة فى الطور اليرقى.
مايو ١٩٩٠	المجلة المصرية للعلوم التطبيقية - جامعة الزقازيق	Changes in phosphatases and a minotransferase of cotton leaf worm, Spodoptera littoralis (boisd.) during the course of insecticides poisoning.	التغير فنانزيمات الفوسفاتيز و الناقله للامنين فى يرقات دودة ورق القطن اثناء التسمم بالمبيدات.
ابريل ١٩٩٠	المجلة المصرية للعلوم التطبيقية - جامعة الزقازيق	Biological and biochemical change occurring in spodoptera littoralis larvae treated with osbic , cyanox and soybean Phyto alexins.	التغيرات البيولوجية والبيوكيميائية فى يرقات العمر الرابع لدودة ورق القطن المعاملة بالاوسباك السيانوكس ومركب الفتيو اليكسين.
يناير ١٩٩٠	proc.ISIPPO .Godoto Hungary,	Transmission of the mycoplasma like bodies associated with rubus stunt diseases of straw berry plants by anew leafhopper vector Cicadulina china (ghauri) (homoptera: Cicadellidae.	نقل الاجسام المشابهة للميكوبلازما المسببة لمرض تقزم الشليك فى مزارع الفراولة بواسطة حشرة (cicadulina china (ghauri كحشرة ناقلة جديدة

يناير ١٩٩٠	proc.ISIPPO .Godoto Hungary,	Transmission of the mycoplasma like bodies associated with western disease by a new leafhopper vector <i>Balclutha hortensis</i> (lindb.) Homoptera : Cicadellidae.	نقل الاجسام المشابهة للميكوبلازما والتي تسبب مرض western.x بحشرة ناقله جديدة <i>balclutha hortensis</i> (lindb.)
يناير ١٩٨٨	مجلة الجمعية المصرية للعلوم التطبيقية بالزقازيق	Effect of some insecticide insect growth regulator mixtures on two aphid species.	تأثير بعض مخاليط من مبيدات منظمات النمو الحشرية على نوعين من المن
يناير ١٩٨٨	مجلة الجمعية المصرية للعلوم التطبيقية بالزقازيق	Flight activity of honeybees in sunny and shaded locations.	نشاط الطيران فى نحل العسل فى المواقع المعرضة للشمس و المظللة.
يناير ١٩٨٨	مجلة الزقازيق للبحوث الزراعية	Varietal susceptibility of broad bean <i>Vicia faba</i> seeds to infestation with <i>Bruchidius incarnatus</i> (schm.)	حساسية بذور بعض اصناف الفول للاصابة بخنفساء الفول الصغيرة و خنفساء اللوبيا.
ديسمبر ١٩٨٧	المجلة المصرية للعلوم التطبيقية جامعة الزقازيق	Population dynamics and testis development of male bollworm moths captured in sex pheromone traps sited in cotton fields at Sharkia governorate.	دراسة ديناميكية التعداد الحشرى ونمو الخصية فى ذكور ديدان اللوز باستعمال مصائد الجاذبات الجنسية الموضوععة فى حقول القطن بمحافظة الشرقية.
ديسمبر ١٩٨٧	مجلة الجمعية المصرية للعلوم التطبيقية بالزقازيق	The antimicrobial effect of Royal propolis pollen and honey.	التأثير المضاد لميكروبات بواسطة الغذاء الملكى البروبيليس حبوب اللقاح و عسل النحل.
اكتوبر ١٩٨٧	المؤتمر القومى الثانى لافات و امراض الخضر و	Evaluation of certain varieties and strains of broad bean <i>vicia faba</i> for aphid resistance.	تقييم بعض اصناف وسلالات الفول البلدى لمقاومة المن.

	الفاكهة في مصر بالاسماعيلية		
اكتوبر ١٩٨٧	proc. 2nd conf. of pests & dis. of veg. and fruit crops ismailia egypt	Biological changes in f1 generation of med-flour-moth <i>Ephestia kuehniella</i> (zell) derived from irradiated eggs.	التغيرات البيولوجية لحشرات الجيل الاول لفرشة دقيق البحر الابيض المتوسط و النتيجة من معاملة البيض بأشعة جاما في جيل الاباء.
فبراير ١٩٨٧	مجلة البحوث الزراعية كلية الزراعة جامعة الزقازيق	Effect of sowingdate on population dynamics of <i>Liriomyza congesta</i> (beck) infesting lentis at Zagazig region.	تأثير ميعاد الزراعة لنباتات العدس على نسب الاصابة وتعداد الحشرات لذبابة الفول بمنطقة الزقازيق.
فبراير ١٩٨٧	مجلة الزقازيق للبحوث الزراعية	Susceptibility of certain wheat varities to infestation by corn leafaphid <i>Rhopalocephum maidis</i> (fitch).	حساسية بعض اصناف القمح للاصابة بمن اوراق الذرة.
اكتوبر ١٩٨٥	المؤتمر القومى الاول لافات و امراض الخضر و الفاكهة في مصر بالاسماعيلية	Studies on the preferability of black bean aphid <i>Aphis craccivora</i> (koch)to different host plants (hemiptera : aphididae).	دراسات عن تفضيل من الفول الاسود للعوائل النباتية المختلفة.
اكتوبر ١٩٨٥	the 1stnat. conf. of pests & field crops in egypt. ismailia	Effect of temperature starvation and Crowding on production of alate young cabbage aphid <i>Brevicoryne</i> <i>brassicae</i> .	تأثير كل من الحرارة والتجوع والتزاحم على توالد افراد من الكرنب.

نموذج الجوائز والتقدير

اسم الجائزة	الجهة المانحة	التاريخ

نموذج عضوية الجمعيات

اسم الجمعية
مجلة الجمعية المصرية للتكنولوجيا الحيوية والعلوم البيئية
المجلة المصرية للعلوم التطبيقية
الجمعية المصرية لعلم الحشرات
جمعية تنمية المجتمع بالصوة شرقية

المؤلفات العلمية

اسم المؤلف	التخصص	سنة الاصدار	جهة الاصدار	ملخص عام	التقييم

الرسائل العلمية للعضو

نوع الشهادة	عنوان الرسالة عربي	عنوان الرسالة انجليزي	تاريخ التسجيل	جهة الحصول
ماجستير	دراسات أيكولوجية على آفات القطن	Ecological Studies on Cotton Pests	١٩٧٤	زراعة الزقازيق
دكتوراة	دراسات على المن في محافظة الشرقية	Studies on Aphids at Sharkeia Governerate	١٩٧٧	زراعة الزقازيق

الدورات التدريبية

موضوع الدورة	مكان الدورة	تاريخ بداية الدورة	تاريخ نهاية الدورة	التخصص العلمي	هل هو مدرب
اعداد مدرس	كلية التربية	١٩٨٥	١٩٨٥		
منحة ميكروسوفت فى تكنولوجيا المعلومات	كلية الزراعة	٢٠٠٨	٢٠٠٨		
كمبيوتر (e.contents)	كلية الزراعة	٢٠٠٨	٢٠٠٨		

حضور مؤتمر علمي

اسم المؤتمر	التخصص	تاريخ بداية المؤتمر	تاريخ نهاية المؤتمر	ملخص المؤتمر	نوع الحضور
المؤتمر العلمى الثالث للبيئة حول الافاق المستقبلية للتنمية البيئية	زراعة	يونيو ٢٠٠٨	يونيو ٢٠٠٨	تم دراسة مقومات تنمية البيئة ووضع مقترحات لتنميتها	مشارك
ندوة بعنوان تطبيقات الهندسة المناخية لخفض الإنحباس الحرارى أثارة الجانبية على البيئة والإنسان	بيئة	مارس ٢٠٠٨	مارس ٢٠٠٨	مناقشة تطبيقات الهندسة المناخية لخفض الإنحباس الحرارى واثارها الجانبية على البيئة والإنسان	المشاركة
المؤتمر المصرى الرومانى الأول	الزراعة	ديسمبر ٢٠٠٣	ديسمبر ٢٠٠٣	كان إهتمامات المؤتمر نحو الاتجاهات الحديثة لوقاية المزروعات وحماية البيئة	الإعداد و التنظيم
المؤتمر القومى عن افات وامراض الخضر والفاكهة فى مصر و الدول العربية	الزراعة	اكتوبر ١٩٩١	اكتوبر ١٩٩١	مناقشة اسباب تواجد الافات والامراض بالخضر والفاكهة فى مصر والدول العربية	المشاركة
المؤتمر الدولى الأول للهيئة القومية لضمان جودة التعليم والإعتماد " المعايير القياسية والطريق نحو الجودة والإعتماد"	الجودة	يونيو ٢٠٠٨	يونيو ٢٠٠٨	مناقشة المعايير القياسية لضمان جودة التعليم والاعتماد	المشاركة

الاهتمامات البحثية
مجال الحشرات الإقتصادية (بيولوجى - ايكولوجى)
الحشرات وعلاقتها بأمراض النبات

المشروعات البحثية

اسم المشروع	ملخص دور الباحث	مكان المشروع	نوع المشروع	جهة التمويل	ملخص عن دور المشروع

الإشراف على الرسائل العلمية

الدرجة العلمية	اسم الرسالة بالعربية	اسم الرسالة بالإنجليزية	اسم الطالب	تاريخ الاشراف	المكان
ماجستير	تقدير الحدود الأقتصادية للضرر لبعض أفات الحبوب المخزونة الحشرية	Estimation of the economic levels for some stored grain insect pests injury	حببية عمر		زراعة الزقازيق
ماجستير	دراسات على بعض الحشرات الناقلة للأمراض النباتية	Pathogenic Studies on certain plant insectvectors	سعيد عبدالفتاح		زراعة الزقازيق
ماجستير	دراسات توكسيكولوجية على بعض الحشرات التي تصيب الحبوب المخزونة	Toxicological Studies on Certain Insects Infesting Stored Grains	اسماء مغاورى		زراعة الزقازيق
دكتورة	السلوك الغذائى لبعض انواع الذباب الطبي والبيطري والعلاقة بالمصائد الغذائية المعاملة	Feeding Behaviour of Certain Medical and Veterinary Fly Species and Relation to Treated Feed Traps	جميلة شحاتة محمد سليم	٢٠٠٥	زراعة الزقازيق

الأنشطة المتعلقة بالجودة والتطوير

عدد سنوات الخبرة	تاريخ النشاط الى	تاريخ النشاط من	ملخص بالمهام المكلف بها	وصف النشاط	مستوي النشاط
	مايو ٢٠٠٨	مايو ٢٠٠٨	حضور الورشة	التعرف على مراحل إعداد الخطة التنفيذية لكلية الزراعة	ورشة عمل
	يونيو ٢٠٠٨	يونيو ٢٠٠٨	مشاركة	دراسات في مجالات الجودة والتطوير	حضور بعض الدراسات الخاصة بالجودة والتطوير